

Père, à l'occasion de la Réunion du 9 septembre, daigne leur envoyer sa bénédiction apostolique."

L. COLIN. Supérieur.

Montréal, Séminaire de Saint Sulpice.

12 septembre 1885.

Cette bénédiction du Saint-Père sera le plus précieux couronnement de la Convention. Tous les élèves, anciens et nouveaux, apprécieront comme elle le mérite cette faveur que Sa Sainteté, dans son inépuisable bonté a daigné leur accorder. Ils en seront justement fiers et reconnaissants ; et ils y trouveront tous une nouvelle force pour continuer à mériter les bienveillantes faveurs de Léon XIII, du " Pape vivant et régnant. "

Lundi à l'église de Sainte-Croix (Sœurs Grises) a été célébrée la fête de l'exaltation de la Sainte-Croix. Sa Grandeur Mgr Taché a officié à la grand'messe. M. le vicaire-général Maréchal a chanté les vêpres après lesquelles le sermon a été prêché par M. Duckett SS. Un salut solennel a terminé la fête.

Le même jour, les Sœurs Grisse ont pris la direction de l'hôpital des variolés. La révérende sœur Hickay, supérieure et les sœurs St-Jean de la Croix et Martin sont entrées à l'hôpital pour y donner leurs soins aux victimes du fléau.

Les ouvriers des carrières du Côteau Saint-Louis et du Mile-End se sont rendus en procession à l'évêché pour offrir à Mgr de Montréal les pierres qu'ils donnent pour la construction de la cathédrale.

En tête du cortège on voyait à cheval les pompiers des deux municipalités, et plusieurs ordonnateurs. Venaient ensuite près de cent charettes ornées de drapeaux, remplies de pierres de taille et conduites par un ouvrier. Plusieurs voitures dans lesquelles se trouvaient les principaux citoyens des deux municipalités terminaient le cortège ; dans la dernière avaient pris place le curé et son vicaire et les députés du comté MM. Beaubien et Desjardins.

La foule, qui s'était amassée au passage de ce cortège, saluant de ses acclamations et de ses applaudissements ces généreux donateurs, ces pieux ouvriers qui, livrés constamment aux travaux les plus rudes, étaient remarquables par leur bonne mine et leur propreté ; c'était une réponse vivante aux calomnies et aux injures adressées à nos canadiens-français.

Les pierres ayant été déchargées dans un terrain attenant à la cathédrale, on se rendit dans la cour de l'évêché où avaient été dressées des tables chargées de viandes froides et de rafraîchissements.

M. Beaubien après avoir présenté à Mgr de Montréal les généreux donateurs du Côteau Saint-Louis et du Mile-End fit à Monseigneur l'offrande de ce cadeau.